



Liebe GdP Mitglieder, liebe Kolleginnen und Kollegen

ein sehr bewegtes und turbulentes Jahr geht zu Ende.

Ein Jahr mit vielen unerwarteten Situationen und Herausforderung - für jeden von uns. Nicht nur im privaten Bereich, sondern vielmehr auch im beruflichen Alltag galt es immer wieder Wege zu finden und stark zu bleiben.

Die aktuelle Pandemie verlangt uns derzeit und wird es wohl noch einige Zeit weiterhin tun vieles ab. Wir bitten euch, nehmt gerade in dieser Zeit Rücksicht auf eure Mitmenschen.

*„Wer unter Menschen lebt,
muss sich auch nach ihnen richten,
und muss auf manches,
was ihm sonst gefiel, verzichten.“*

Molière

Doch schauen wir optimistisch in die Zukunft. Es bleibt zu hoffen, dass das neue Jahr eine Rückkehr in die Normalität erlaubt und wir wieder in alte und gewohnte Bahnen zurückfinden.

Wir als Gewerkschaft der Polizei möchten die Gelegenheit nutzen und euch ein besinnliches Weihnachtsfest sowie ein diesmal ruhigen Jahreswechsel zu wünschen.

All den vielen Kolleginnen und Kollegen, die über die Feiertage und insbesondere zum Jahreswechsel ihren Dienst verrichten, gilt ein besonderer Dank in dieser außergewöhnlichen Zeit.

Das Wichtigste: BLEIBT GESUND!

Eure GdP.

